

**Betreff:**

Verwirklichung Seniorenwohn- und Pflegeeinrichtung der "Ernst-Stiftung"

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion**

**Der Magistrat wird dringend gebeten, dem Ortsbeirat die aktuell vorhandenen Möglichkeiten zur Verwirklichung der von der „Reinhard- und-Sonja-Ernst-Stiftung“ in Naurod geplanten Seniorenwohn- und Pflegeeinrichtung aufzuzeigen und die Planung der dazu notwendigen Baulandflächen in die Wege zu leiten.“**

**Begründung:**

Bereits im Jahr 2016 trat Herr Reinhard Ernst, der Namensgeber der im Antragstext genannten Stiftung, mit dem Vorschlag an den Ortsvorsteher heran, in Naurod, dem Geburtsort seiner Ehefrau Sonja Ernst, ein Seniorenwohn- und Pflegeheim zu errichten.

In der Folgezeit formulierte der Ortsbeirat gegenüber dem Magistrat mehrfach sein absolutes Einverständnis für ein solches Projekt und gab damit den vielfachen und immer wieder geäußerten Bürgerwunsch an den Magistrat weiter.

Bei einem Ortstermin mit dem Stadtentwicklungsdezernenten am 19. Oktober 2018, also vor weit mehr als einem Jahr, zu „Entwicklungsmöglichkeiten in den Wiesbadener Vororten, wurden die aus der Sicht des Ortsbeirats in dieser Hinsicht relevanten Themen -so auch die geplante Wohn- und Pflegeeinrichtung- angesprochen und vonseiten des Ortsbeirats Standortvorschläge gemacht.

Seit diesem Ortstermin sind bereits viele Monate vergangen, ohne dass ein Fortschritt in dieser Angelegenheit zu erkennen ist. Es liegt dazu lediglich ein Bericht des Magistrats (Stadtrat Kessler) vom 08. November 2028 vor, wonach im Zuge einer Siedlungserweiterung auch eine Fläche für Gemeinbedarf (Seniorenwohnanlage) vorgesehen werden kann.

Die weiter angesprochene Grundstücksverfügbarkeit kann allerdings nicht durch den Ortsbeirat, sondern ausschließlich unter der Federführung des Magistrats sicher gestellt werden.

Das genannte Vorhaben wird jedenfalls auch nach wie vor von den Nauroder Bürgerinnen und Bürgern und auch vonseiten des Ortsbeirats als besonders wünschenswerte und notwendige Maßnahme eingestuft.

Der Magistrat wird deshalb gebeten, so bald wie möglich konkrete Maßnahmen zur Umsetzung dieses für den Stadtbezirk Naurod wichtigen Projekts in die Wege zu leiten.

Wiesbaden, 19.02.2020